

1 декабря в Минске представители ОИЯИ приняли участие в международной научно-практической конференции «Актуальные вопросы обеспечения научно-технологической безопасности», посвященной 30-летию образования Государственного комитета по науке и технологиям (ГКНТ) Республики Беларусь. Докладчики от ОИЯИ представили мегасайенс-проект NICA и крупную IT-инфраструктуру ОИЯИ.

ОИЯИ представляли директор Института Г. В. Трубников, вице-директор В. Д. Кекелидзе, научный руководитель ЛИТ В. В. Кореньков, специальный представитель директора Института по образовательной политике С. Арутюнян и заместитель начальника отделения ЛФВЭ по научной работе О. В. Белов.

В своем поздравлении по случаю юбилея Г. В. Трубников подчеркнул, что ГКНТ является партнером ОИЯИ со дня его основания, а также участником международного инновационного нано-технологического центра «Дубна». ГКНТ способствовал развитию сотрудничества ОИЯИ с вузами Белоруссии: за 30 лет было подготовлено несколько тысяч высококвалифицированных исследователей.

Со стороны ОИЯИ на конференции прозвучало несколько докладов. О. В. Белов рассказал, как на примере мегасайенс-проекта комплекса NICA решаются вопросы обеспечения национальной научно-технологической безопасности. Доклад В. В. Коренькова был посвящен географически распределенным компьютерным инфраструктурам для крупных научных проектов. С. Арутюнян рассказал о роли сетевых исследовательских университетов в подготовке высококвалифицированных научных кадров.

On 1 December, representatives of JINR took part in the International Scientific Practical Conference “Urgent issues of provision of scientific-technological safety” in Minsk dedicated to the 30th anniversary of establishment of the State Committee on Science and Technology (SCST) of the Republic of Belarus. The speakers from JINR presented the NICA megascience project and the large IT-infrastructure of JINR.

The JINR delegation was represented by Director of the Institute G. Trubnikov, Vice-Director V. Kekelidze, MLIT Scientific Leader V. Korenkov, Special Representative of the JINR Director on Educational Policy S. Arutyunian, and Deputy Chief of the VBLHEP Department on Science O. Belov.

In his congratulation on the jubilee, G. Trubnikov stressed that SCST has been a partner of JINR since the day of its foundation and a participant of the International Innovation Nanotechnological Centre “Dubna”. SCST promoted the development of JINR cooperation with higher educational institutions of Belarus: several thousands of high quality researchers have been trained for 30 years.

From the JINR side, several reports were made. O. Belov spoke about issues of provision of the national scientific technological safety solved on the ex-

ample of the NICA megascience complex. The report of V. Korenkov was devoted to computer infrastructure distributed geographically. S. Arutyunian spoke about the role of net research universities in training of high quality scientific staff.